

Sicherheit – ein Gefühl, das nicht ersetzbar ist

Lauenburger Landimmobilien ist offizieller safe4u-Vertragshändler

Alle zwei Minuten findet in Deutschland ein Einbruch statt. In der Regel dauert dieser nicht einmal drei Minuten. Zahlen und Fakten, die einen auf den ersten Blick ängstlich machen. Aber Hand auf's Herz; wie gut ist das eigene Heim abgesichert? Oft geben sich Immobilienbesitzer mit den neuesten Fenster- und Türenstandards zufrieden. Doch ist der Einbruch erst einmal geschehen, wird aus einem wohligen Zuhause-Gefühl Unbehaglichkeit. „Oft erleben wir, dass sich Kunden

aus Kostengründen noch nicht mit dem Thema Alarmanlage auseinander gesetzt haben, oder es bei höheren Bau- oder Sanierungskosten am Ende hinten über fällt. Dabei ist dies oft weit gefehlt. Denn hat ein Einbrecher die Tür oder Fenster geöffnet, ist er drin. Hier überwiegt dann oft nicht nur der materielle Schaden, sondern das Gefühl, im eigenen Zuhause nicht mehr sicher zu sein“, berichtet Patrick Schleiss, Inhaber der Lauenburger Landimmobilien. Er selbst war mit seinem sanierten Reetdachhaus in Kulpin mit großem Bauerngarten auf der Suche nach einer passenden Alarmanlage.

Doch das alte und charmante Gemäuer mit einem blinkenden Bewegungsmelder auszustatten und endlos lange Kabel entlang der vielen Fenster zu ziehen, war keine Alternative. Auch auf die Originaltüren des Hauses wollte man nicht verzichten.



Erika Kambach und Patrick Schleiss von den Lauenburger Landimmobilien. Foto: pmi

So kamen er und seine Lebens- und Geschäftspartnerin Erika Kambach auf das Alarmanlagensystem von der Stuttgarter Sicherheitsfirma safe4u.

„Das Konzept hat uns so überzeugt, dass wir uns als Handelspartner zertifiziert haben und das hoch sensible System nun auch an unsere Kunden vermitteln können“, berichtet Patrick Schleiss.

Bei dem Alarmanlagensystem von safe4u handelt es sich um eine innovative und effektive Lösung gegen Einbrecher und das ganz ohne Kabel, Festeinbau oder Funkstrahlung. „Das System funktioniert über eine Luftdruckmessung des Hauses. Beim Einschalten wird also der Luftdruck der Gebäudehülle gemessen. Findet eine Veränderung statt, beispielsweise durch ein Ruckeln am Fenster oder ein Öffnen einer Tür, schlägt das Alarmgerät in 125 Dezibel im Innen- und Außenbereich der Immobilie

Alarm“, erklärt Patrick Schleiss.

Hierbei können bis zu 840 Quadratmeter vom Keller bis zum Dach durch die Anlage abgedeckt werden. Auch eine Ergänzung von einem Außenmelder für beispielsweise die Garage ist möglich. Bedient wird die Anlage über ein Zentralsgerät, das ungefähr die Größe eines handelsüblichen Internet-Routers hat und flexibel aufgestellt werden kann. Durch eine

Funkbedienung kann die Alarmanlage auf bis zu 150 Metern „scharf“ gestellt werden.

„Das schöne daran ist, dass man sich trotz eingeschalteter Alarmanlage noch frei im Haus bewegen kann. Das ist bei Anlagen mit Bewegungsmeldern meist nicht möglich“, ergänzt Erika Kambach. Hinzu kommt, dass das System 0,0 Prozent Strahlung abgibt.

„Gerne geben wir Interessierten eine kostenfreie Vorführung des Gerätes im eigenen zu Hause. Am besten ist es, sich von so einem System selbst zu überzeugen“, lädt Patrick Schleiss dazu, sich über das System von safe4u zu informieren.

**Lauenburger
Landimmobilien
Dorfstraße 3
23911 Kulpin
0171/2744181
patrickschleiss@
icloud.de**